

協力隊通信

川部幸太 11月の活動報告

地域おこし協力隊
耕野地区担当

川部 幸太

第30号 2020.12.1



干し柿援農ボランティア 実施しました！

新型コロナ対策をとり、今年度も干し柿づくりの援農ボランティアを実施しました！町の事業として土日祝の7日間、企業分で平日の4日間、計11日間の実施でした。

一日の参加人数が片手で数えるほどしか集まらない日もあり、担当としては歯がゆい思いもありました。延べ70人ほどと例年より小規模ではありましたが、参加者のほとんどがピーターで、農家さんとの再会を喜んだり慣れた作業に没頭したり。みなさんには満足いただけただようです。

今回が私にとって3回目の援農事業で、農家さんのファンだけでなく私の事を応援してくれる参加者の方もいて、大変やりがいのある事業でした。

援農の時間以外にも数軒の農家さんのところへお手伝いに行きました。農家さんによって少し作業のやり方が違うこともありますが、毎回楽しく知識や技術を吸収しています。来年もお手伝いさせてくださいー！



弘法柿組合の柿むき体験ツアーを お手伝いしました

26日にふるさと交流センターを会場に実施された弘法柿組合の柿むき体験ツアーをお手伝いしました。

当日は総勢24名の参加者。私は参加者とお話をしたり作業の指導やサポートをしたりしました。

お昼はまんま亭の美味しいお弁当付きでした♪

全体の進行や指導の仕方など、参考になることばかり。学びの機会をいただきありがとうございました！



今月の出来事

☆ 町民グラウンドで開催された商工会青年部や役場職員とのソフトボール交流会に参戦しました！

バッティング好調で楽しんでいたら、最終回に悲劇が。

鋭い打球を顔面に受け負傷、、、(泣)

最後の最後にテンションがた落ちでした ^ ^ ; でも体を動かすのは楽しい！

☆ 1日に開催された耕野小学校の運動会を見に行きました。

ほぼ無観客の中で、懸命に取り組む子供たちを眺めて癒されてきました～。

☆ お借りしているドローンに加え、ジンバルというスマホ用の高性能手振れ補正マシンを導入！動画を撮るのが楽しくなっているいろいろ撮っています。

みなさん撮影にご協力お願いします！

